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VEREINFACHTE EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG
Hiermit erklärt Pepperl+Fuchs GmbH, dass die Schreib-/Leseköpfe, Schreib/Lesestationen und Transpon-
der der Richtlinie 2014/53/EU entsprechen. Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist unter der 
Internetadresse www.pepperl-fuchs.com verfügbar.

Frequenzbänder und maximale Sendeleistung der Schreib-/Leseköpfe und -stationen:
Produktbezeichnung beginnt mit:
	 Frequenz		  Sendeleistung
IQ*:	 13,56 MHz		  max. 42 dbµA/m in 10 m Abstand (magn. Feldstärke)
IP*:	 120 - 130 kHz		  max. 42 dbµA/m in 10 m Abstand (magn. Feldstärke)
IU*:	 865 - 868 MHz		 max. 2 W (ERP)

SIMPLIFIED EU DECLARATION OF CONFORMITY
Herewith, Pepperl+Fuchs GmbH declares that the read/write heads, read/write stations and transponders 
comply with Directive 2014/53/EU. The full text of the EU Declaration of Conformity is available at the Internet 
address www.pepperl-fuchs.com.

Frequency bands and maximum transmit power of the read/write heads and stations:
Product name begins with:
	 Frequency 			   Transmission power
IQ*: 	 13.56 MHz			   max. 42 dbμA/m at a distance of 10 m (magnetic field strength)
IP*: 	 120- 130 kHz			   max. 42 dbμA/m at a distance of 10 m (magnetic field strength)
IU*: 	 865 - 868 MHz			  max. 2 W (ERP)

Gebrauchsanleitung und Sicherheitsinformationen:
Für eine sichere Inbetriebnahme lesen Sie bitte das aktuelle Datenblatt und die Dokumentati-
on Ihres Produktes. Die komplette Dokumentation und weitere Informationen zu Ihrem Produkt 
finden Sie auf http://www.pepperl-fuchs.com. Geben Sie dazu die Produktbezeichnung oder 
Artikelnummer in das Suchfeld ein und klicken Sie auf Suche.

Wählen Sie aus der Liste der Suchergebnisse Ihr Produkt aus. Klicken Sie in der Liste der Produktinformatio-
nen auf Ihre benötigte Information, z. B. Dokumente. Hier finden Sie in einer Listendarstellung alle verfügba-
ren Dokumente.

Instructions and Safety Information:
For a safe commissioning, please refer to the current data sheet and the documentation of your 
product. You can view all the relevant documentation and additional information on your product 
at http://www.pepperl-fuchs.com. Simply enter the product name or model number in the search 
box and click Search.

Select your product from the list of search results. Click on the information you require in the product informa-
tion list, e.g. Documents. A list of all available documents is displayed.
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